

職業コースだより



広島市立広島特別支援学校
高等部普通科職業コース
令和2年6月4日

5月の後半に、分散自主登校が始まりました。久しぶりの学校はどうでしたでしょうか。本号では、登校日の様子や今後の授業体制についてお知らせしていきたいと思ひます。

【登校日の様子】

1年生

久しぶりの学校で少し緊張している様子でしたが、真剣なまなざしで授業を受けることができました。作業学習では、テーブル拭きの復習をしました。これから新しく覚えることも多いですが、少しずつ慣れていってほしいと思ひます。



2年生

2年生は、体育でバドミントン、卓球、ポッチャを行いました。天気も良かったため、昼には屋上で弁当を食べ、その後ソーシャルディスタンスを守りながら日向ぼっこを行いました。



3年生

3年生は、金曜日の登校でした。昼には、屋上で医療関係者の方へ感謝の気持ちを込めて拍手をしました。



クラブ・フォー・ケアラズ

昼食

～「休業中の生活」についてアンケートしてみました。～

Q. 休業中に見つけた小さな楽しみは？

- *読書 *犬との散歩 *ランニング *料理 *花育て *ガンブラ *ゲーム
- *フィットネスマシーン *ZOOMでの交流 *YouTubeを見る。 *ランニング
- *リモート音楽コンサートを見る。 *弟とバドミントン *学校から配信された動画を見る。 など

Q. 休業中にやってよかったことは？

- *洗濯物を干す、部屋の掃除。一人暮らしになったときのために勉強になった。
- *走って体を動かす。 *料理やスムージーを作った。 *漫画を読んだ。
- *アニメの曲で体を動かした。動かし方が分かった。外でのランニングや素振り。
- *パソコンやアイロンがけ *筋力トレーニング *パソコン入力 *折り紙
- *食器の片付け *読書 *ハンドクラブ *風呂沸かし、テーブル拭きなどの手伝い
- *お菓子作り *エクササイズ *夕食の手伝い *中学校の数学
- *問題を解く *キッチンを掃除したらありがとうと言ってくれた。 など

家の中で楽しめることを工夫したり手伝いをしたりした様子でした。手伝いをして家の人にありがとうと言われてうれしかったという人もいました。誰かの役に立つことはやはり嬉しい事ですね。



【6月からの登校日について】学校での新型コロナウイルスの感染拡大防止対策をしていますのでお伝えします。

「学校生活全般」

- 学校では、マスクを着用します。(ただし運動する時は、マスクを外して行います。)
- 生徒の席はできるだけ対面にせず、距離をとるようにします。
- 登校後には手洗い、消毒をします。また、下校前には検温を行います。

「授業について」

- 授業については、基本的に学級単位で(1学級 8人以内)で行います。また、定期的に換気をします。ただし、体育館やグラウンドは複数の学級で授業を行うことがあります。その場合にも、密集しないように工夫して行います。
- 音楽については学級単位で行います。歌唱指導は、十分な距離をとり、マスクを付けて行います。
- 作業学習も学級単位の数(8人以内)で行います。
- 当面は調理実習、フードサービスでのパン作り、ふれあいカフェ、販売活動が中止になります。フードサービスの学習内容については、検討中です。

「御家庭へのお願い」

- 毎朝、検温や健康観察をして健康観察カードに記入して下さい。
- 体調不良の場合には御家庭に連絡をさせていただく場合があります。連絡が取れるようにしていただけたらと思ひます。
- マスクの着用にご協力下さい。

「その他」

- 給食については15日から再開の予定です。
- 第1学年の宿泊研修、第2学年の修学旅行については、6月の懇談会で説明の予定です。
- 朝は8時30分の登校にしていますが、朝のラッシュの中での登校を不安に思われていることがあると思ひます。そのような場合には時差での登校もできますので、担任に御相談下さい。



【登校日と下校時間】職業コースは3学年とも②グループになります。

日にち	4日(木)	8日(月)	10日(水)	12日(金)
下校時間	15:20	15:20	15:20	15:20

※昼食は各自、弁当持参でお願いします。業者への注文をされる方は、保護者から直接注文をしてください。

新型コロナウイルス感染拡大防止対策で、学校でも様々な場面で制限があり、例年のとおりにいかないことがあります。また、楽しみにしていた学習や活動がなくなり、残念に思うこともあります。しかし、こうした中でどのような工夫をしていけるのか、またどのようにサポートしていけるのか考えながら取り組んでいきたいと思ひています。今後も御理解、御協力をよろしくお願い致します。